



Nombre del Alumno: Yubitza Ascencio Galera.

Nombre del tema: amor, genitalidad y erotismo.

Parcial: 4°.

Nombre de la Materia: desarrollo humano.

Nombre del profesor: Mónica Lisseth Quevedo Pérez.

Nombre de la Licenciatura: enfermería.

Cuatrimestre: 6°.

Lugar y Fecha de elaboración: Pichucalco, Chiapas; a 27 de julio del 2023.

Amor, genitalidad y erotismo.

Amor, genitalidad y erotismo están agarradas de la mano, ya que por medio del amor se siente erotismo o pasión y genera un gusto sexual o genital. “El amor es un impulso instintivo que surge a partir de la sexualidad”. (Freud, s.f.)

El amor en nuestra vida tiene muchos significados y no siempre es hacia el novio ya que también existe el amor a nuestra familia, amigos, Dios y amor por nosotros mismos. El amor es un sentimiento que genera emoción, tristeza, enojo y en ocasiones desesperación. Nos hace sentir en lo máximo pero de un rato a otro nos hace caer, lo considero una motivación, algo por lo cual quieres despertar todos los días. “Podemos hablar del amor como un sentimiento profundo hacia algo o hacia alguien”. (Reoyo, 2022)

Se siente una química ¹inigualable, se alteran nuestras neuronas y generamos hormonas que nos hacen sentir en las nubes o lo que conocemos como estar en las nubes.

Así como existe el amor por otros, el más importante es el amor propio ya que por medio de ese nosotros podemos sentir amor por lo que nos rodea. Nosotros pasamos por muchas etapas en las que sentimos que nuestro amor propio está en los suelos, pero es cuando debemos abrazarnos y decirnos cuánto nos queremos y lo mucho que podemos lograr. Sintiendo amor por nosotros podemos sentir amor para con los demás.

Todos alguna vez hemos sentido amor y quien diga que no es mentira, el amor principal es el de Dios y sin duda él hace que exista el amor para todos.

La genitalidad, como lleva el nombre sí hace referencia a los genitales del hombre y la mujer, eso nos hace diferente a uno del otro, por medio de este conocemos nuestra sexualidad y nos lleva más allá al experimentar abarca desde el erotismo y placer hasta con el género que sintamos que nos identifica.

¹Inigualable: que no se puede igualar, especialmente porque tiene cualidades extraordinariamente buenas.

A pesar de que genitalidad y sexualidad no son lo mismo ambas van de la mano, en la actualidad la sexualidad es una controversia en todo el mundo, una mujer sabe que es mujer por sus genitales pero ella puede elegir que quiere ser, ella decide con quien compartir su sexualidad si con un hombre o una mujer. Podemos experimentarlas a través de pensamientos, fantasías, deseos, creencias, actitudes, valores, actividades, prácticas, roles y relaciones. “es una capacidad que conforma a cada ser humano y que permite sentir, vibrar y comunicarnos a través del propio cuerpo”. (Zamora, s.f)

Cuando hablamos de erotismo se nos viene a la mente el placer y ciertamente eso es, es cuando sentimos pasión por alguien y en ocasiones sin tener que existir amor de por medio. “es la vida de nuestro cuerpo, en lo inherente a la sexualidad, como también de nuestro pensamiento” (Graciela Licciardi, 2016). Eros fue un dios griego del deseo pasional y físico, al sentirlo podemos perder todo llega a ser nuestra debilidad y dejamos los ²tabúes a un lado. Todos hemos sentido erotismo al momento en el que alguien nos gusta, cuando su físico es lo principal desde que lo vemos. “afloja los miembros y debilita la mente”. (Hesíodo, s.f.)

El amor, la genitalidad³ y el erotismo se complementan el uno con el otro, todos los seres humanos en algún momento experimentamos ese sentir, es importante siempre estar consciente de lo que se hace porque siempre hay que disfrutar. Siendo mujer puedo confirmar que nosotras podemos llegar a sentir erotismo sin necesidad de que haya amor de por medio, estamos en el siglo XXI y experimentar es algo tan normal pero siempre cuidando nuestra integridad personal y salud. Dejemos el tabú a un lado y recordemos que **puedes ser, lo que quieras ser.**

² Tabúes: prohibición de hacer o decir algo determinado, impuesta por ciertos respetos o prejuicios de carácter social o psicológico.

³ Genitalidad: hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos).

Salvador, D. G. C. E. N. F. R. R. G. J. C. R. (s. f.). *Erotismo y amor en el Día de San Valentín*. Ciencia UNAM. <https://ciencia.unam.mx/leer/708/erotismo-y-amor-en-el-dia-de-san-valentin->